
PRESENTACIÓN

El hombre como las instituciones se caracteriza por un permanente traspaso. Lo justo es reconocer que quienes nos antecedieron en la tarea hicieron lo conveniente, tienen sus méritos, y eso hay que reconocerlo. Lo importante, ahora que inauguramos una nueva gestión, es saber que ayer como hoy cada día es un desafío que asumimos, no con la pretensión de apagar luces, sino de encender nuevas. Con el número 57 de *Actual* se cerró un ciclo que presentó un balance positivo de logros. A partir del número 58, que corresponde al primer cuatrimestre del año 2005, iniciamos una etapa promisoriosa que aspiramos conserve, en esencia, los objetivos que hasta nuestros días distinguen las salidas de *Actual*.

La revista se presenta en un nuevo formato, una nueva concepción en el diseño de avanzada con miras a ofrecer un producto editorial de alta calidad en cuanto a contenido y expresión gráfica.

La directiva, integrada por reconocidos catedráticos de nuestra universidad, partiendo de un concepto amplio de lo que es la extensión universitaria, entiende que *Actual* es también pertenencia del mundo extrauniversitario y que sus páginas quedan abiertas a quienes así lo requieran. Asimismo, entre los nuevos propósitos está diversificar las disciplinas y temas socioculturales, entre los que pueda incluirse el arte popular como rostro imprescindible de nuestra cultura.

Esperamos, es nuestro máximo deseo, que el presente número de *Actual* honre a colaboradores como a lectores y que los próximos satisfagan las expectativas que nos hemos planteado.

Orlando Chacón

Director General de Cultura y Extensión